



Denn der Charakter des Propheten Allahs - Allahs Segen und Frieden auf ihm - war der Quran.“

Von Sa'd Ibn Hischam Ibn 'Amir wird überliefert, dass er, als er bei 'Aischah - möge Allah mit ihr zufrieden sein - eintrat, sagte: „O Mutter der Gläubigen, erzähle mir vom Charakter des Gesandten Allahs - Allahs Segen und Frieden auf ihm.“ Sie sagte: „Liest du nicht den Quran?“ Ich antwortete: „Doch.“ Sie sagte: „Denn der Charakter des Propheten Allahs - Allahs Segen und Frieden auf ihm - war der Quran.“

[Absolut verlässlich (Sahih)] [رواه مسلم في جملة حديث طوبي]

Als die Mutter der Gläubigen 'Aischah - möge Allah mit ihr zufrieden sein - nach dem Charakter des Propheten - Allahs Segen und Frieden auf ihm - gefragt wurde, antwortete sie mit einer prägnanten Aussage und wies den Fragenden auf den edlen Quran hin, der alle Eigenschaften der Vollkommenheit vereint. Sie sagte, dass er - Allahs Segen und Frieden auf ihm - die Charaktereigenschaften des Qurans besaß: Was der Quran befahl, setzte er um, und was der Quran verbot, mied er. Sein Charakter war das Handeln nach ihm (dem Quran), das Einhalten seiner Grenzen, die Befolgung seiner Benimmregeln und die Berücksichtigung seiner Gleichnisse und Geschichten.

<https://sunnah.global/hadeeth/de/show/8265>

النّجّاة الخيريّة
ALNAJAT CHARITY



لجنة الدعوة الإلكترونية
E-Dawah Committee

